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2 0 1 5 - 1 6年度 国際ロータリーテーマ

第 ４ 4 代 ク ラ ブ 会 長 宮 﨑 茂 夫

世界へのプレゼントになろう

2 0 1 5 - 1 6 年 度 ガ バ ナ ー 鈴 木 喬

次回例会案内 【4月2日（土）】

観桜会

本日の例会

３ＲＣ合同例会

思いやり（奉仕）の心を持って
地域に貢献

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №２１２１

職業奉仕12章 常に相手の身になって共存共栄を図る事は職業奉仕だ

３月は水と衛生月間です。

第 2 1 2 1 回 例 会 報 告 （ 2 0 1 6 年 3 月 1 6 日 ） 司会 比留間 一義 SAA（会場運営委員）

（ 宮﨑 茂夫 会長 ）点 鐘

会務報告 （ 宮﨑 茂夫 会長 ）

○日本事務局より
3月の特別月間（水と衛生月間）のリソース
案内が届いています。

○コーディネーターニュース
2016年3月号が届いています。

○国際大会の日本人朝食会は中止となりまし
た。

○第6回現・次年度 分区連絡会の案内
・4月10日（日）～11日（月）
・伊香保「木暮」

○東大和ＲＣ「感謝の夕べ例会の案内」
・3月26日（土）午後5時～

○東京ＲＣより
2015～16年度「東北すくすくプロジェクト」
協力依頼

○ハイライト「よねやま」192号が届いてい
ます。

○国際大会 クラブ代議員状が届いています。

○米山奨学会より奨学生の世話クラブカウン
セラー（見延壽昭
会員）へ委嘱状が
届いています。

○地区大会の礼状が
届いています。

（ 原田 友義 会場運営委員長 ）出席報告

それでこそロータリー
ソングリーダー

（ 原田 友義 会員 ）

斉 唱

幹事報告 （ 倉内 淳 幹事 ）

○例会臨時変更
・東大和ＲＣ

26日⇒夜間例会
29日⇒ＴＲＣ合同例会に振替

○東久留米ＲＣより
創立45周年記念誌を頂きました。

○3月24日 ＴＲＣ合同例会バスの件
西武信金前17:50→東大和ＲＣ例会場18:05
→掬水亭着18:20頃

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

30名 24名 88.89% な し

○メーキャップ 第2119回例会
野島 征 会員（東大和ＲＣ）

○出席免除会員
栗原 高明 会員 榎本 昭 会員
宮崎 恒夫 会員
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 宮﨑 茂夫 ◎ 幹 事 倉内 淳
○ 副会長 内野 均 ○ 副幹事 嶋田 哲男
□ クラブ会報委員長 後藤 正次 副委員長 新海 正人

委 員 嶋田 哲男 比留間重次 木内敬三九 網代稔

卓 話

弊社は初代 藤四郎が大正
15年に東京、浅草で墨筆問
屋「志々田観音堂」を創業
したのがその起源になりま
す。
その後、戦時体制の中で一
時休業しましたが、戦後2
代目一（はじめ）が屋号を
現在の桃源堂と改名し文具

販売の商売を再開しました。その後、株式会
社として昭和41年に法人化し現在に至ってお
ります。
3代目の侑重（父）は2代目の下で家業を手

伝っておりましたが、文具の小売だけでは社
業は伸びないとかねてから思っており、そん
な折にメーカーからの勧めもあり、当時普及
し始めていた輪転機の販売を始め、幼稚園や
小学校を回り営業を致しました。
すると特に幼稚園については、地元の地主や
有力者の経営が多く、直接役所との関わりも
少ないことから価格競争もあまり無い、又、
同時に紙や文具、教材等の販売が併せて行な
える事に気づきました。後に聞いた話では、
3年間でその輪転機を600台あまり販売したそ
うです。

そうしたことから、現在の保育園、幼稚園、
幼児教育施設等に関わる各種のデリバリーセ
ンターとしての基礎が出来上がりました。

その後、妹の嫁ぎ先が福岡だった縁で福岡
営業所を立ち上げ、取扱いの商品アイテムが
増え在庫等も膨らみ、群馬県に商品センター/
営業所等が出来、現在は全国に営業拠点を構
えております。

又、中国で製造した商品を輸入する為に、
上海に事務所も開設致しました。

社是は、「桃源堂は保育用品の企画、製造、
販売を通してすべてのお客様と社会に貢献す
る事を誓います。」

社訓は、「私たちは全てのお客様に良い品
質、安い価格、早い納品をお約束致します。」
のもと、現在は4代目 浩太郎が社長として、そ
れらのすべての施設に関わるデリバリーセン
ターとして商売をしております。

☆清水高彦会員⇒先日3月5日ＲＣ主催ジュニアサッカー大
会では会員の皆様には大変お世話様になり、ご協力頂き

有難うございました。

☆野島征会員⇒志々田陽介殿、本日は40代代表の職業奉仕
の卓話よろしくお願いします。

◆ 今回計 ７,０００円 累 計 ８５９,０００円

（ 篠原 幸宏 親睦委員 ）ニコニコＢＯＸ

委員会報告

○社会奉仕委員会 酒寄 好夫 委員長
過日、地区社会奉仕委員会があ

り、各クラブよりこれまでの活動
内容等の報告等がありました。
当クラブからは、デエダラとサッ

カー大会の件を報告しました。
又、希望の風寄付等の件は、後日、理事会
等に計りたい。

○親睦委員会 藤野 豊 委員長
4/2 観桜会の件、当日はAM11:

00に現地比留間市郎会員宅に集
合でお願い致します。
当日は桜祭りの開催も重なって

おり、ご家族、お子様等多くの会
員の参加をお待ちしています。

（挨 拶）
職業奉仕委員会 野島征委員長

本年はそれぞれの職業奉仕と題して活動を
しております。

第1回は60代を代表して藤野委員より、又、
第2回は70代を私、野島より、そして第3回目
の今回は、40代を代表して志々田委員より社
業を通しての職業奉仕の紹介をさせていただ
きます。尚、第4回は50代代表の田中委員の
会社見学会を行う予定です。

職業奉仕委員会 志々田 陽介 委員


